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最近十期走勢圖 (反白者是特別號碼)
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本期心水選擇
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9月22日攪珠結果:0系開出4；1系開出19；2

系開出22（翻冧）和24；3系開出32和33；4

系再三交白卷。特別號碼21。是期心水號碼貼

中4和32。

是期頭獎一票安省中，彩金三百七十八萬多元

；二獎一票也是安省中，彩金二十七萬多元；三獎一百一十三

票中，每票彩金一千九百多元。下期彩金估計三百萬元。

是期 0系和 1系狀態平平；2系和 3系走勢仍不俗；4系狀態極

為低沉。

0系選6和8。

1系選12和14。

2系熱選20和25。

3系熱選31和35。

4系選41和45。
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開拓新的國際市場及
擴展現有市場，對卑詩
省經濟在未來幾年的發
展至為重要。增加海外
貿易，特別是在亞洲，
將會有助本省創設更多

工作。吸引新的投資，亦即是卑詩省的小
型及大型商業將能夠在國際舞台上競爭及
興盛發展。

我們要結合潔淨能源的專才，作為亞太
門戶的位置，以及我們寶貴的天然氣資源
，去為如中國、日本、印度和韓國等國家
，提供低廢氣排放的能源，令在過程中為
卑詩省創設好的工作。

因此，在加拿大從今開始，在卑詩就業
計劃當中，我們訂立了積極的目標，要在
下年 3 月前將我們在國際的辦事處數目增
加 1 倍。省政府目前在全球各地已經有 9
位合約國際貿易及投資代表，有 6 個在亞
洲各地。日前，省長簡蕙芝曾宣布卑詩省
將會在11月中，在香港增設一位新的國際
貿易及投資代表，並會在香港、印度孟買
及昌迪加爾（Chandigarh）開設辦事處。

這些貿易及投資辦事處會提供實地的聯
繫，國際代表都曾在這些市場居住及求學
，在多年的工作中在有影響力的圈子建立
了相當龐大的網絡。他們了解當地做事的
方式，亦能夠為卑詩省商業打開大門。

在今個月較早前，Susan Haird 就成為了
卑詩省在歐洲新的貿易及投資代表。她曾
經出任英國貿易及投資部的副行政總裁達
8 年之久，在超過 25 年的公務員職業生涯
中，曾擔任與東歐及拉丁美洲、汽車工業
及核能有關的貿易職位，當中包括在國際
原子能源機構董事會任職了一段時間。

好像 Haird 這樣的貿易及投資專家，在
被認定為是策略上佔優先的國家和地區代
表本省。香港自然就是下一步，原因是這
是許多加拿大人的家，在香港每13個家庭
中就有一個加拿大人，而他們在生意上及
個人會與卑詩省有聯繫。香港亦是一個金
融重地，是海外投資的基地，有許多大陸
商業發展銀行業務，並公開發行股票。

卑詩省在香港的新貿易代表，將能與廣
泛的財經界及我們目前在中國、上海、北
京和廣州的辦事處建立聯繫，去吸引投資
，以及為卑詩省商業聯繫上新機會。在印
度的財經中心孟買，情況亦一樣，這裏有
迅速增長的經濟，和與本省有廣泛聯繫。

在卑詩省計劃將我們的產品及服務市場
多元化及擴充，增加投資在我們的人才及
商業之際，這些在當地的聯繫，將會為長
期增長帶來的工作建立基礎。
工作、旅遊及技能培訓廳長兼專責勞工

廳長畢貝爾

開拓國際新市場

大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測
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議員來信

【明報專訊】卑詩省長簡蕙芝（Christy Clark）昨日公布，幕僚長

柏森古（Ken Boessenkool）突然請辭，並即時生效，但她以私隱

限制為由，不願置評，對這名原本來自聯邦保守黨的策士，有否牽

涉一宗政府女僱員被不適當觸摸的事故，未發表任何意見。

【明報專訊】加拿大潮州同鄉會、加拿
大卑詩省潮州會館以及加拿大潮商會，將
於9月29日聯合舉辦溫哥華 「潮人日」周
年慶典晚宴，這是各地潮州華人的一大盛
事，晚宴期間將有多項展示潮州文化特色
的表演，以及潮州文物慈善拍賣，收益將
捐有需要機構，當晚還有頒發獎學金給傑
出學生和贈予紀念品環節。

「潮人」團結友愛，歡迎各位潮州鄉親
踴躍參加這一個盛會。

晚宴將於9月29日（星期六）下午5時
30 分在溫哥華凱悅酒店舉行，票價分 40
及 60 元，可致電 778-895-8138 與賴小姐
聯絡，或604-270-1008查詢。

【明報專訊】林西河總堂九牧公所定於
10 月 14 日（星期日）上午 10 時 30 分前往
菲沙街夾37街山景墓園舉行秋祭。

祭畢回堂所神樓秋祭，有午餐招待，餐
後隨開月會，有要案多宗待決。查詢電話
：604-681-2488。

【明報專訊】溫哥華順德聯誼會定於今
晚7時假幸運海鮮酒樓，舉辦第二屆理事會
就職暨溫哥華順德商會成立慶典。9月26、
27 日連續兩晚在列治文名都海鮮酒家舉辦
順德美食文化節。

詳情及電話查詢：604-544-2121 。

【明報專訊】加拿大中華文化藝術總會
於10月2日至30日在温哥華中央圖書館舉
辦 「2012 年秋展」會員書畫聯展，開幕儀
式在10月6日（星期六）下午2時舉行，設
有茶點招待。

【明報專訊】中華人
民共和國駐溫哥華總領
事館劉菲總領事自到任後，為加強中、加兩國人
民之間的友誼及促進中加兩國經濟貿易而不遺餘
力，更為深入了解僑情和關心華僑華人而做了大
量工作。日前劉菲總領事偕同僑務組長李玥領事

造訪溫哥華至孝篤親公
所，由主席陳若清率領

一班宗親迎迓，並舉行茶話座談會，為該公所宗
親們詳細解答有關國內旅遊護照之申請辦法和最
近傳媒報道有關回國簽證之新規定，使宗親們清
楚了解，獲益良多，堪稱成功之座談會。

【明報專訊】本那比多元文化協會舉辦
「大學學分轉移課程策略」講座，協助了

解如何正確使用大專學院課程，以及大學
學分轉移課程的選科策略。日期定於 9 月
28 日（星期五）上午 10 時 30 分至 12 時在
本那比多元文化協會舉行。

查詢或登記請致電604-431-4131轉分機
29或親臨該會6255 Nelson Avenue。

順德聯誼會理事就職

多元文協「學分轉移」講座

九牧公所山景墓園秋祭

中華文藝總會書畫聯展

劉菲訪至孝篤親公所

「潮人日」周年晚宴

簡蕙芝指約在兩星期前已對發生的 「受關注事
故」接獲有關消息，當局並已展開和完成調查，
「當（調查）工作完成後，我作了這決定，我接

受了我幕僚長的請辭。」
她指事出突然，令她也感到意外。
於柏森古9月23日致函省長的辭職信中，他寫

道： 「在本月較早前我有份參與一宗事故，當中
我不適當地做錯了。我對我的行為很後悔，並立
刻和無條件地道歉。」

簡蕙芝在發布會中被問及柏森古請辭的原因，
是否與他被指涉及一名女子被不適當觸摸案有關
，簡蕙芝回答她如其他僱員一樣，需要遵守保護
他人私隱原則，不能作出評論。

簡蕙芝不願置評

負責調查此事故和監管省府所有僱員的部門，
卑詩公共服務機構（BC Public Service Agency）
指出，事故中未有任何刑事成分。

有媒體指上周接獲報料，事件涉及一名年約20
多歲的政府女職員，她現時已經辭職，媒體並曾
向維多利亞市警查詢柏森古有否被刑事調查，警
方說沒有，當向省長辦公室查問時，對方指要等
到上周五，然後再改至周日，但最後一直沒有回
覆。

約在兩星期前一次高爾夫球賽中，有多名省議
員和政府職員參與，包括柏森古亦有出席，他們
飲了大量酒，部分職員於事後更前往維市一間酒
吧繼續歡聚。

柏森古在今年2月上任幕僚長一職，他曾經為
哈珀作顧問和擔任保守黨的競選策士，以及身兼
多個藥廠、電槍公司 Taser International 和油管公
司Enbridge Inc.的說客。

簡蕙芝昨日公布，幕僚長一職將由曾出任副廳
長和卑詩水電公司（BC Hydro）董事局主席的
Dan Doyle接任。 簡蕙芝宣布柏森古請辭幕僚長一職。 （加新社）

涉不適當觸摸女公僕

省府幕僚長突請辭

【明報專訊】中國駐溫哥華總領事館劉菲總
領事，昨日與領事館同事，到維市與僑界一同
慶祝中華人民共和國成立63周年慶祝晚宴。

總領事劉菲一行5人，先到維市華埠中華會館
屬下的華僑公立學校，遞交由國務院僑辦撥款
的支票，資助僑校教育經費。由中華會館主席
梁肇成、僑校董事長周沛良接受支票。梁肇成
代表中華會館及華僑學校全體師生向國務院僑
辦及總領事劉菲致最衷心的謝意。

劉總領事在國慶晚宴致詞時表示，中加兩國

的關係良好，尤其是卑詩省，與中國的經濟關
係在不斷的增強中。省長簡蕙芝最近訪問中國
，雙方已簽訂了多項貿易投資合約。

劉總指出，中國在過去 63 年來的成就，令人
自豪。中國的未來是很光明的。

劉菲總領事強調，國家很重視教育，每年設
有多項獎學金，鼓勵加國學生前往中國學習中
文。她在晚宴上向大家預祝中秋節快樂。

卑詩省原住民關係及和解廳廳長張杏芳、市
議員周翠琪等亦為座上嘉賓。

慶祝中國成立63周年
劉菲會僑界維市晚宴

▲總領事劉菲訪問維多利亞中華會
館屬下的華僑公立學校。前排：
（左2）中華會館副主席黃武能、
（左3）總領事劉菲、（右3）中
華會館主席梁肇成、（右2）僑校
董事長周沛良。 （吳紫雲攝）
◀劉菲總領事在國慶慶祝會上祝酒
。由左至右：中華會館主席梁肇成
、全加洪門達權總社社長陳德光、
卑詩省原住民關係及和解廳廳長張
杏芳、劉菲總領事、維市市議員周
翠琪、國慶籌委會主席何南興。

【明報專訊】務適多元文化服務社的耆
英會，將於 10 月 6 日舉行 「耆英匯絮」多
元 文 化 耆 英 日 （A MOSAIC of Seniors
Multicultural Seniors Day），作為對長者在
社區生活的禮讚，並表揚他們對社區的貢
獻。活動將於本那比的日經中心（Nikkei
Place，地址: 6688 Southoaks Crescent）舉行
，時間由早上10時至下午2時。

「耆英匯絮」也同時慶祝全國耆英日及
國際長者日，這兩個日子同為10月1日。

務適多元文化耆英日
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列市政府公務部門日前向市議會公務及交通委
員會提出報告，建議明年6月起擴大廚餘及有機
物回收，從目前只對獨立屋居民提供的服務擴至
城市屋。溫哥華都會局稍早前宣布，2015年開始

將在大溫推動禁止廚餘與一般垃圾混合回收。
根據公務及交通委員會通過的決議，城市屋廚

餘回收的費用一年是 49 元，由市政府提供一個
在廚房使用的回收箱和另一個較大的回收桶。目

前已經開始回收廚餘的獨立屋居民屆時亦會收到
相同的回收箱和回收桶。

獨立屋回收費用增

除了向城市屋居民收取廚餘回收服務費外，明
年6月起，獨立屋的回收費亦上漲15.5元，從現
在的一年68.5元增加至84元。

報告中指出，列市目前有11,217間城市屋，它
們的垃圾量佔全市的22%。

根據通過的決議，廚餘將一星期回收一次，與
現時裝在藍色回收膠桶的垃圾同一日回收。

列市廚餘回收擴至城市屋列市廚餘回收擴至城市屋
明年6月實施 年費49元

【明報專訊】列治文市議會日前通過決議，從明年6月開始將城

市屋納入廚餘回收的範圍。不過，這項市政服務不是免費的，每戶

的年費是49元，但可獲得市政府免費提供的廚餘回收桶。

【明報專訊】列治文皇家騎警今年的夏令營
招待了大概 100 名學童，讓他們接近警務工作
，體驗騎警工作的辛勞與多姿多彩。

列治文皇家騎警在這個夏日，再次為青少年
舉辦有益身心活動，青少年組在市內社區中心
舉辦了3個少年夏令營，估計有100名學生參加
，他們多是就讀4年級至7年級的學童。

參加夏令營的學生得以認識皇家騎警的歷史
，親身體驗騎警的操練，以及模擬犯罪現場鑑
證等。除了課堂教授外，還可以親自參加練習
。學生並有機會擔任一天的 「少年騎警」，有
機會體驗騎警日常在社區所面對的事情。

成功完成課程並 「當差」一天後，這些 「少
年騎警」可以領取畢業證書，並獲得頒發少年
騎警的專用徽章及T恤。

列市騎警夏令營
100名學童參加

葉麗儀為中僑獻唱籌款7.8萬元
【明報專訊】 由中僑基金會主辦的 「2012

葉麗儀慈善音樂會」，日前在溫哥華大劇院
盛大舉行，全院座無虛席。葉麗儀（圖）的
精彩演出，為近1,900觀眾帶來了一場音樂盛
宴，活動同時為中僑基金會籌得7.8萬元善款
，資助中僑互助會長者及婦女服務。

音樂會開始前舉行非常簡短的致謝儀式。
中僑基金會主席葉吳美琪表示，此次音樂會
的收益，將能幫助中僑李國賢護理安老院的
修葺計劃。

演唱會上葉麗儀獻唱了20多首金曲，而經
典名曲《上海灘》更牽動每位觀眾的心靈。

【明報專訊】列治文市議員區澤光（圖）昨日
就 「温哥華市議會通過有關三市聯合禁售魚翅的
議案」作出回應，稱他自己認為禁止市民對食物
的選擇權利是不可取的做法，此舉會引起社會不
安，他與列市市長馬保定（Malcolm Brodie）同
一口徑，指列治文在禁翅立法上不應受其他城市
影響。

區澤光的回應如下：1. 該議案對列巿沒有約束
力，較早前列巿議會通過議案，指示巿府職員研
究有關問題，並於年底前提交報告，我認為列市
應按本身的具體情況及居民反應作出決定，不應
受其他城市的決定所影響，例如其他城市禁受魚

翅根本不會對有關行業做成打擊，但列巿的情況
不同。

2. 禁售魚翅並不屬於巿政府的權責，不應浪費
市府職員的時間和精力做無謂的事，他們的時間
和精力應用於解決交通、房屋、治安等對巿民生
活至關重要和切身的事情。

3. 所有關於禁翅的決定，必須基於真實的資料
，若說全球三分之一的鯊魚有絕種之虞，並以此
作禁翅的依據，明顯地是沒有足夠數據支持。

4. 本人一向認為教育公眾注重物種保護及動物
權益是根本的辦法，用強制手段禁止市民對食物
選擇是不可取的，且會引起社區對立和不安。

就禁翅議案發表聲明

區澤光：不應限制市民選擇食物
夏令營學童受訓前先進行熱身操。

廚餘回收擴大至城
市屋，每戶將獲

發回收桶裝
載。


